

## Tanam Sikap Disiplin, Babinsa Koramil 21 Juwiring Berikan Pelatihan PBB Siswa SDN 1 Juwiring

Agung widodo - [KLATEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KLATEN.OPINIPUBLIK.ID)

May 30, 2024 - 11:37



*Tanam Sikap Disiplin, Babinsa Koramil 21 Juwiring Berikan Pelatihan PBB Siswa SDN 1 Juwiring*

Klaten – Babinsa Koramil 21 Juwiring [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten), Serda Dalmanto memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SDN 1 Juwiring di Desa Juwiring Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten, (29/05/2024). Pelatihan ini bertujuan menanamkan disiplin dan sikap yang baik kepada para

siswa melalui latihan fisik yang terstruktur.

Kegiatan yang berlangsung di halaman sekolah ini dihadiri oleh Kepala Sekolah SDN 1 Juwiring, Sajiyem. Dalam sambutannya, Sajiyem menyampaikan harapannya agar para siswa dapat memahami maksud dan tujuan dari pelatihan PBB ini sehingga mereka dapat menerapkannya tidak hanya di sekolah, tetapi juga di lingkungan tempat tinggal mereka masing-masing.

“Melalui pelatihan PBB ini, kami berharap para siswa dapat mengembangkan kebiasaan hidup yang disiplin, teratur, dan penuh tanggung jawab,” ujar Sajiyem.

“Ini bukan hanya tentang baris-berbaris, tetapi juga tentang bagaimana mereka bisa membawa sikap positif tersebut dalam kehidupan sehari-hari,” tegasnya.

Sementara itu Serda Dalmanto menjelaskan bahwa pelatihan PBB merupakan bagian dari upaya untuk membentuk karakter generasi muda yang disiplin dan memiliki jiwa kepemimpinan.

“Dengan latihan PBB, siswa akan belajar tentang pentingnya kerjasama, tanggung jawab, dan disiplin,” kata Serda Dalmanto.

“Dengan pelatihan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan karakter siswa-siswi SDN 1 Juwiring, sehingga mereka tidak hanya menjadi anak-anak yang cerdas, tetapi juga memiliki kepribadian yang kuat dan disiplin tinggi,” pungkasnya.

Dikegiatananya, Para siswa terlihat antusias mengikuti setiap instruksi yang diberikan. Mereka berbaris dengan rapi dan mengikuti komando dengan baik, menunjukkan semangat dan kesungguhan dalam setiap gerakan.

Pelatihan PBB oleh Babinsa Koramil 21 Juwiring diharapkan dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain dalam menanamkan nilai-nilai disiplin kepada para siswa sejak dini. Kegiatan semacam ini penting untuk membentuk generasi muda yang siap menghadapi tantangan masa depan dengan sikap yang positif dan penuh tanggung jawab. (Red)